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メッセージ 

 

 奥 州
おうしゅう

市
し

の 高齢者
こうれいしゃ

施設
しせつ

では、 新型
しんがた

コロナウイルス感染症
かんせんしょう

の 大規模
だ い き ぼ

な クラス

ター <たくさんの人
ひと

が コロナウイルスに なること> が 発生
はっせい

しました。 

現
げん

在
ざい

、  施
し

設
せつ

に  入
はい

っている人
ひと

や 働
はたら

いている人
ひと

など 全部
ぜんぶ

で ６ ８ 人
ろくじゅうはちにん

の 

陽性者
ようせいしゃ

が います。 

 感
かん

染
せん

した人
ひと

が 早
はや

く 回
かい

復
ふく

することを 願
ねが

っています。 

 この施設
しせつ

は たくさんの人
ひと

が 集
あつ

まる場
ば

所
しょ

 ではないので、 施設
しせつ

に入
はい

っている人
ひと

や 働
はたら

いている人
ひと

など 濃厚
のうこう

接触者
せっしょくしゃ

 <コロナになった人
ひと

と 深
ふか

く かかわった人
ひと

>
＞

 を知
し

ることが できます。 今
いま

、 濃厚
のうこう

接触者
せっしょくしゃ

などの P C R
ぴーしーあーる

検査
けんさ

、 施設
しせつ

の 

消 毒
しょうどく

など、感染
かんせん

拡大
かくだい

を 防
ふせ

ぐための 対応
たいおう

が 実施
じっし

されています。 

 奥州市
おうしゅうし

は、 新型
しんがた

コロナワクチンの 接種
せっしゅ

を 順 調
じゅんちょう

に するために、 高
こう

齢
れい

者
しゃ

施
し

設
せつ

で 働
はたら

く人
ひと

のために 抗
こう

原
げん

検
けん

査
さ

キット <コロナウイルスを 確
たし

かめるための 

もの> を配
くば

ること、 そして 自分
じぶん

の意志
い し

で 隔
かく

離
り

をするための 宿 泊
しゅくはく

費用
ひよう

の 

補助
ほじょ

などの 事業
じぎょう

を しています。 今回
こんかい

の クラスターと 同
おな

じことが 繰
く

り返
かえ

さ

れないよう 全 力
ぜんりょく

を尽
つ

くします。 

 これまで以上
いじょう

の 感染
かんせん

防止
ぼうし

対策
たいさく

 <感染
かんせん

を 広
ひろ

げないための 行動
こうどう

> をしてくださ

い。 

  

【基本的
きほんてき

な 感染
かんせん

防止
ぼ う し

策
さく

の 徹底
てってい

】 

  改
あらた

めて 一
ひとり

人ひとりが 感染
かんせん

防止
ぼうし

についての 強
つよ

い意
い

志
し

を もって、 すべて

の場所
ばしょ

で、 手
て

を洗
あら

い、マスクを 着
つ

けて、三
さん

密
みつ

を 避
さ

けて下
くだ

さい。 

 ※三
さん

密
みつ

 密閉
みっぺい

 ＝窓
まど

がない 換気
か ん き

ができない 場所
ば し ょ

 

    密集
みっしゅう

＝人
ひと

が たくさん 集
あつ

まること・
てん

近
ちか

い
い

 距離
き ょ り

で 集
あつ

まること 

    密
みっ

接
せつ

 ＝お互
たが

いに 手
て

が届
とど

く 距
きょ

離
り

で 会話
か い わ

や 運動
うんどう

をすること 

 

また、「緊 急
きんきゅう

事態
じたい

宣言
せんげん

」そして 「まん延
えん

防
ぼう

止
し

等
とう

 重
じゅう

点
てん

措
そ

置
ち

 <コロナウイルスが 

増
ふ

えることを 防止
ぼうし

すること>」を 発 表
はっぴょう

した 地域
ちいき

への不要
ふよう

不急
ふきゅう

 <必要
ひつよう

ではない時
とき

>の 帰省
きせい

や 旅
りょ

行
こう

は 自粛
じしゅく

 <控
ひか

えること> を してください。 それ以外
いがい

の 地域
ちいき

を 行
い

ったり 来
き

たりするときは 感染
かんせん

の 状 況
じょうきょう

を 確認
かくにん

して、 慎 重
しんちょう

に 判断
はんだん

を 

してください。 

 



 

【思
おも

いやりのある 対応
たいおう

】 

 感染者
かんせんしゃ

や クラスターが 発生
はっせい

した 施設
しせつ

などに 対
たい

する 誹謗
ひぼう

中 傷
ちゅうしょう

 <悪口
わるくち

を 

いうこと> や 差別
さ べ つ

や 偏見
へんけん

 <偏
かたよ

った 意
い

見
けん

>
＞

 は 絶対
ぜったい

に しないでください。 

自分
じぶん

も 新型
しんがた

コロナウイルスの 感染者
かんせんしゃ

になる かもしれない と いうことを 考
かんが

え

て、思
おも

いやりがある 対応
たいおう

を してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令
れい

和
わ

３
さん

年
ねん

５月
ご が つ

６日
む い か

 

                          奥
おう

州
しゅう

市
し

長
ちょう

 小
お

沢
ざわ

 昌
まさ

記
き

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【やさしい日本語版
にほんごばん

 作成
さくせい

】   奥州市
おうしゅうし

国際
こくさい

交 流
こうりゅう

協 会
きょうかい

 


